
ASSOCIATION
L'ECO DU BOIRON

PV de l'assemblée générale ordinaire du jeudi 21 septembre 2023 

PrésentEs :
Comité : Arle-e Gallay, Laurène Jaquier, Olayitan Vignon, Hagen Hentschel, Linda 
Rothenberg
Membres : selon liste des présences annexée au PV et procuraFons, soit 76 membres

0 – ACCUEIL, LISTE DE PRÉSENCES, VOTES
La séance s’ouvre à 19h20. Le quorum est a-eint avec les membres présents ou représentés 
par procuraFon. 76 membres sont représentés sur environ 202 membres. 

1 – ÉLECTION DES SCRUTATEURS 
Dominique & Linda ☺ 

2 – APPROBATION DU PV N°7 DE L’AG DU 9 MARS 2023 
Le PV est accepté à l’unanimité. 

3 – PRESENTATION DES DEMANDES BUDGETAIRES 

3.1 demande budgétaire RémunéraRon bénévole : ACCEPTEE 
Remarque : un manque de précision sur les critères d’évaluaFon et le foncFonnement a été 
relevé par plusieurs membres ;  une charte pourrait définir ces aspects a été relevé par 
plusieurs membres. 

3.2 demande budgétaire Le Bois Rond : ACCEPTEE  
 
3.3 demande budgétaire du local ados : ACCEPTEE 
 
3.4 demande budgétaire de la canRne intergénéraRonnelle, la Grande Cucina : ACCEPTEE
Précision : Le matériel acquis par l’associaFon est desFné au GT  la Grande Cucina. Les 
collecFfs de l’associaFon peuvent  solliciter le matériel. Il n’est pas prévu de me-re ce 
matériel à disposiFon des usagers privés. 
 
3.5 demande budgétaire des buanderies : ACCEPTEE 
 



4 – PRESENTATION DE L’ETAT DES COMPTES 
Brièvement présenté et annexé au présent PV. 

5 – COÛTS LIES AUX REPARATIONS ET NETTOYAGE 
o D’importants coûts de réparaFon et de dépannage des ascenseurs. 
o Machines à laver : sous garanFe mais pas lorsqu’il s’agit d’un mauvais usage. UFliser moins de 

produit lessive et faire une uFlisaFon correcte des machines. Le ne-oyage des filtres et un bon 
usage général perme-ent de faire durer les machines. 

o En cas d’incident provoqué par vous, le signaler : votre RC peut le prendre en charge. 
o Une session d’explicaFon sur l’uFlisaFon des machines est proposée par Joaquim. Merci à lui. 

6 – RESULTATS DU SONDAGE CONCERNANT LE LOCAL PAIPER/CARTON ET LES BUANDERIES
Laurène présente le sondage, il est annexé au PV. 
Le comité en conclut que les efforts d’informaFon et de sensibilisaFon doivent être 
poursuivis. 11 personnes se sont annoncées pour envisager des permanences ou autre 
soluFon. Laurène est à disposiFon pour fournir les contacts des personnes qui se sont 
proposées. 

7 – PROPOSITION : 2 JOURNEES DE NETTOYAGE COMMUNES CHAQUE ANNEE 
Le comité propose 2 journées de ne-oyage au printemps et à l’automne, ce qui n’empêche 
pas les autres iniFaFves individuelles. Sont envisagés : 
o Différentes taches de remise en état : chambres d’amis, kitchene-es, terrasses, 

buanderies, salles communes, espaces extérieurs, … 
o Repas et apériFf offert à la suite pour les parFcipants. 
o Est-ce qu’on pourrait envisager que ce soient les uFlisateurs qui viennent ne-oyer les 

chambres ou les salles communes ? Pour l’heure, le comité souhaite miser sur le 
volontariat. D'autres opFons pourraient être envisagées ensuite. L’idée du défraiement 
est évoquée également, il y a peut-être des personnes moFvées dans le quarFer pour un 
travail rémunéré ? 

VOTE : instauraFon de deux journées de ne-oyage par année : ACCEPTEE 
0 opposiFon, 10 abstenFons, 66 accords. 

8 – SYNTHÈSE ET PARTAGE DES DISCUSSIONS ET ACTIONS CONCERNANT LES 
DÉPRÉDATIONS ET NUISANCES DANS LE QUARTIER PAR LES JEUNES
Suite aux nuisances, notamment sur les terrasses et dans le quarFer en général, des 
inquiétudes se sont fait ressenFr. Une table ronde s’est organisée et a donné jour à la 
créaFon de 2 groupes sur signal, assez peu concluant pour le moment. 
Néanmoins il semble que les habitants soient devenus plus sûrs d’eux ; certains sont 
intervenus auprès de personnes sur les terrasses notamment. 
Des panneaux « zone privée » ont été ajoutés sur les terrasses ont été ajouté. Et le constat 
est fait que si l’on est tous plus présents dans nos espaces communs, il y aura moins de 
mauvaise occupaFon. 
La Codha a  donné procuraFon à la CI pour porter plainte, ce qui a été fait. 
Le message de la police : dès qu’on constate des incivilités ou des déprédaFons, ou qu’on en 



est vicFme, il faut contacter la police (tél. 117) et porter plainte le cas échéant. 

9 – GT POTAGER – MODIFICATION DE LA CHARTE 
OpposiFons : 0, AbstenFons : 11, approbaFons  : 65   

10 – GT LE BOIS ROND – NOM DU LOCAL ET CHARTE 
OpposiFons : 0, AbstenFons : 6, approbaFons  : 70  

11 – GT LOCAUX VELO ET ATELIERS RUST’INES – CHARTE 
OpposiFons : 0, AbstenFons : 11, approbaFons  : 65   

12 – GT LOCAL ADOS – ANNEXE A LA CHARTE 
OpposiFons : 0, AbstenFons : 7, approbaFons  : 69  

13 – GT FÊTE D’INAUGURATION 
o Fred Rast renvoie les membres aux affiches présentes dans les entrées. Des bénévoles sont 

recherchés le jour J et le dimanche pour les rangements. Il se Fent à disposiFon pour en parler. 
o Le QR code présent sur l’affiche permet de s’inscrire au repas subvenFonné par l’associaFon et 

proposé par la Roulo-e. Il est fortement conseillé de s’inscrire pour s’assurer un repas et du côté 
organisaFon, prévoir les quanFtés. 

o Sylvie précise qu’il est demandé à tout le monde de parFciper à la confecFon de cakes, pour 
pouvoir offrir un peFt goûter aux peFts et grands enfants. 

14 – GT BOÎTE A MUSIQUE – BAM 
Le système d’insonorisaFon est trouvé et budgété. A ce jour, CHF 5'000.- sur les CHF 55'000.-
nécessaires ont été trouvé. Le groupe est ouvert aux forces vives, notamment pour la 
recherche de fonds ☺ 

15 – GT ENERGIE & THERMIQUE 
Cédric informe que l’hiver passé, on a réussi à faire baisser les températures car il faisait trop
chaud. Des capteurs ont été installés dans différents appartements et une analyse est en 
cours. Tout cela avance plutôt lentement. Le GT milite aussi pour me-re un ombrage dans la
cour centrale. En cours. 

16 – DIVERS & PROPOSITIONS INDIVIDUELLES 
PrésentaFon de comment entreprendre une acFon/proposiFon/projet avec ou sans impact 
dans le quarFer. Voir annexe. 

16.1 FoncRonnement du comité 
En s'inspirant de la holacraFe, le comité a réfléchi aux domaines d’acFvités et s’est réparF 
les rôles suivants :  

o Rôle responsable AG : Linda
o Rôle communicaFon habitant.e.s : Hagen & Linda
o Rôle boite mail & communicaFon comité : Arle-e (& Laurène)
o Rôle responsable GT : Laurène (& Arle-e)
o Rôle communicaFon Codha : Olayitan



o Rôle communicaFon avec la CI : Arle-e
o Rôle communicaFon extérieure : Olayitan
o Rôle responsable finance : Olayitan, délégué à Cédric & Léa
o Responsable séances comité : Laurène  

Le moyen de communicaFon reste : ecoduboiron@gmail.com 

16.2 + 16.3 Rappel des règles des salles communes 
o 21h fin des fesFvités, ne-oyage jusqu’à 22h. 
o La peFte salle est bloquée en soirée le week-end à cause des nuisances. 

Le ne-oyage n’est pas toujours respecté, le rangement mérite plus d’a-enFon – merci 
aux uFlisateurs !  

o Pour noël 24-25.12, et nouvel-an 31.12 et 1.01, faire un mail jusqu’au 20 octobre pour 
toute demande d’uFlisaFon. Comme l’an dernier, si il est possible de répondre aux 
demandes individuelles, cela sera fait. S’y prendre de la même manière pour Pâques. 

o Les affiche-es dans les entrées : les me-re c’est super, quand la date est passée ou le 
chat retrouvé, merci de les reFrer ! 

16.4 Candidature de l’associaRon au Prix du développement durable de la Ville de Nyon 
Ayfer, Arle-e et Laurène ont rempli le dossier, CHF 10'000.- à la clé. On n’a pas de réponse à 
ce jour mais une de nos envies, au-delà de valoriser les acFons engagées par nos membres, 
était de pouvoir se former – le comité mais aussi les habitants – à la parFcipaFon, à la 
mobilisaFon de ceux qui ne parFcipent pas aujourd’hui, ou à faire intervenir des personnes 
externes pour trouver ensemble des soluFons aux différentes difficultés que nous 
rencontrons. 

MERCI ! 

L’assemblée prend fin à 21h15. 

Olayitan Vignon Laurène Jaquier 

ANNEXES 
- Pièces jointes
- Sondage local papier-carton & buanderie  
- État budgétaire à ce jour  
- Chartes adressées avec l’invitaFon 
- FoncFonnement parFcipaFf pour les acFons/proposiFons/projets avec ou sans impact. 
- Résultats des votes de l’AG. 


